



ista de la primera reunión de la comisión de investigación de New



Pedro Alvarez, secretario regional del PP, tiene empleada a una extécnico de la S.F.R.



Garzón con dirigentes socialistas toledanos durante la última campaña de elecciones generales.

también, en aquel entonces, estuviera el ahora director general de Caja Castilla-La Mancha, **Francisco Hernanz**.

Apadrinando toda aquella política económica se encontraba el ahora secretario general del PSOE, **Juan Pedro Hernández Moltó**, quien durante muchos años ocupó la consejería de Economía. Allí se formó en el ejercicio del poder político **Adolfo González Revenga** como jefe de gabinete de **Hernández Moltó**, ya se sabe que luego prácticamente han permutado los puestos.

Fue aquella generación de políticos un remedo de los llamados *yuppies* en los que gustaban mirarse. Tenían, por cierto, los mayores reconocimientos de los parlamentarios populares. **Hernández Moltó**, **Fernando Novo** y **Rafael Martín Sanz**

eran considerados públicamente como los mejores consejeros del Gobierno **Bono**. Ciertamente que de aquellos parlamentarios del PP quedan pocos en la actualidad si es que alguno queda.

Unos políticos que crearon IPICAMAN, Instituto de Promoción Industrial de Castilla-La Mancha, porque el ministerio de Industria a través del INI no les permitía meter mucha mano en la Sociedad para el Desarrollo Industrial de Castilla-La Mancha, SODICAMAN. Esta empresa, muy criticada entonces por nuestros políticos económicos, con los años fue *contratada* para liquidar la Sociedad de Fomento Regional que a su vez surgió para tapar la ya reseñada IPICAMAN. Por las manos a este grupo se les escurrió la Sociedad de Garantías Recíprocas, las acciones de todas

las empresas en las que participó la SFR; la Caja de **Albacete** que presidió **Novo** se libró con la oportuna fusión, y eso sin contar otras pequeñas cosas como la apertura del diario **Lanza** en **Toledo** y **Albacete** pero que pagó la diputación de **Ciudad Real**, la llamada a ser cadena de radio regional **Arco Iris** y algún que otro proyecto de región.

Fue un grupo político que **Bono** intentó quitarse de en medio, pero que se hizo fuerte con el control del PSOE de **Toledo** y que se ha ido extendiendo a otras provincias a través del propio **Novo** en **Albacete** y de **Francisco Ureña**, presidente de la Diputación, en **Ciudad Real**. Todos tienen en la cercanía la experiencia de negocios ruinosos y de la utilización de dinero público en ello.

Con todo, quienes parecieron ponerse nerviosos en la primera reunión de la comisión de **New Techno** fue el Partido Popular. Cuando la sesión había ido de lo más favorable en el parlamento, en el partido se dedican a estropear lo ganado en un intento de salvar la figura de su presidente, **José Manuel Molina**. Este había dicho en la tribuna de las Cortes que no se había elaborado ningún estudio de viabilidad sobre **New Techno** por la SFR, se le indicó que sí existía y se empeñó en seguir negándolo, acompañando la negativa de sus consabidas frases descalificantes hacia el presidente del gobierno. Ahora le han demostrado la existencia del mismo firmado por **Lucía Gutiérrez**, economista de la SFR en aquella época y en ésta empleada del secretario regional del PP, **Pedro Alvarez**, quien -vuelvo a recordar- además es su tío.

La manera de salvar la cara de **Molina** ha sido la de entregar, atada de pies y manos, la profesionalidad de **Lucía Gutiérrez**, quien ha hecho pública una carta, también firmada por ella, donde viene a decir que ella hacía lo que los políticos le mandaban. No se sabe bien si ahora sigue haciendo lo que la mandan los políticos, aunque estos sean de signo distinto y tengan un aire familiar.

POSDATA

No han esperado a que el cadáver -político se entienda- de **Baltasar Garzón** se hubiera enfriado cuando ya se han liado con el sucesor. **Carlos López Riaño**, responsable de la lucha contra el narcotráfico, se estrenó en un acto público -aunque también tenía un aire muy familiar, muy de matrimonios vamos- en Talavera de la Reina. El sustituto de **Garzón** se venía a las tierras donde se le fichó para la transparencia al famoso juez. Lo curioso es que **López Riaño** pertenece a Izquierda Socialista, muy pero que muy alejado de sus anfitriones. ■